

Communiqué de l'ENS de Lyon, en date du 3 mai 2023.

## Concours BEL 2023 : réorganisation de l'épreuve de composition française

Une enveloppe de copies de l'épreuve de composition française, qui a eu lieu le 13 avril, n'est pas parvenue au service Admission et concours de l'ENS de Lyon. Les copies ont été expédiées par un centre d'écrit le 17 avril. Le transporteur a déclaré les avoir déposées à l'ENS de Lyon le 21 avril, sans preuve formelle de réception. Depuis, l'ENS de Lyon a déployé tous les moyens pour retrouver ces copies, en faisant également appel au prestataire mandaté par le centre expéditeur. Au bout d'une semaine de recherches infructueuses, l'ENS de Lyon s'est résolue à déclarer ces copies définitivement perdues. Le 2 mai 2023, les partenaires de la BEL ont été informés et décision a été prise d'annuler l'épreuve et d'organiser une épreuve de remplacement.

Celle-ci aura lieu le 13 mai 2023, toutes les candidates et tous les candidats en ont été informés et recevront une nouvelle convocation.

L'ENS de Lyon mesure l'impact de cette décision, tout particulièrement pour les candidates et candidats amenés à recomposer. Néanmoins c'est la seule qui nous permette en pareil cas de préserver le principe d'égalité entre toutes et tous, constitutif de la légalité des concours nationaux.

En concertation avec les écoles partenaires de la BEL et avec l'ensemble des centres d'écrit, l'ENS de Lyon met tout en œuvre pour réorganiser cette épreuve et sa correction dans les meilleures conditions, afin de sécuriser l'organisation des concours.

L'ENS de Lyon présente ses plus sincères excuses à l'ensemble des candidates et des candidats, à leurs familles et leurs enseignants, ainsi qu'aux membres du jury, et remercie les partenaires de la BEL et les centres d'écrit de leur coopération face à cette situation. Elle encourage les candidates et les candidats à rester mobilisés.

Contact presse: Aude Riom 06 30 14 08 38, communication@ens-lyon.fr

